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◆今月の聖句          ローマの信徒への手紙  1 5 章 7 節  

だから、神の栄光のためにキリストがあなたがたを受け入れてくださったよ

うに、あなたがたも互いに相手を受け入れなさい。  

主 

題 

クラブ会長 《堂脇武(京都 ZERO第 8期)》 : “絆”みんなで繋がろう  

国 際 会 長 《Henry Grindheim(ノルウェー )》 : Let us walk in the light-together「ともに光の中を歩こう」  

アジアエリア会長 《Tung Ming Hsiao(台湾 )》 : Respect Y,s Movement「ワイズ運動を尊重しよう」  

西 日 本 区理 事 《大 野 勉 (神 戸 ポ ー ト )》 : 
2022年に向けて「心身の健康づくりから、クラブの健康づくりへ」 

Healthy mind & healthy body make healthy club  

京 都 部 部 長 《竹園憲二 (京都 ZERO)》 : All Hands on Deck !    

 

 

 実に適当な動機で入会した ZERO クラブであったが、知らぬ間に８年目と

なっていた。メンバーの誰にでもあったであろう、「いつ辞めたろか」の壁を何度か

乗り越えて、いよいよ皆を統率する立場が近づきつつあることを実感し始める今日こ

のごろである。壁を乗り越えてきた理由はいろいろであったが、その時々での歴代会

長やメンバーの頑張り、にうまく乗せられてきたのが大きかったことと、何と言って

も他クラブのメンバーとの交流がどんどん増えていったことが、今では「ワイズは楽

しい！」と心底言い切れるまでになった最大の理由だと思う。他クラブとの交流が一

気に増えたのは、６期目に「勝手に」京都部国際・交流主査にさせられてしまったこ

とだ。具体的に何をするのかさっぱり分からぬまま引き受けた主査職であったが、親

睦会や部長公式訪問の随行などで各クラブとの交流の場が飛躍的に増え、結果的にク

ラブの垣根を一気に飛び越えることが出来たと思っている。  
 

残念ながら、どのクラブにもいまいち自クラブに入り込めていないメンバーは多数

存在する。特に働き盛りの個人事業主や中間管理職層にとっては、なによりも仕事、

家庭が最優先であり、たとえクラブにもっと入り込みたいと思ってはいても、クラブ

に対する優先順位を下げざるを得ないだろう。忙しい日常のスケジュールをかいくぐ

ってでもクラブの例会や諸行事に参加しようと思ってもらうためには、この優先順位

をなんとか上げてもらうためのさまざまな努力、工夫が今後一層、クラブ運営側に必

要だろう。  

また、こういうメンバーにこそ、今後の会長は大抜擢の英断をもって委員長等の重責

を与えてあげてほしいとも思う。ワイズのベテランや高出席率を誇るメンバーで固め

た役員構成は、手堅いことは違いないのではあるが、、、。  
 

一方で、ワイズにのめり込んだ結果、燃え尽き症候群のようになってしまったメ

ンバーも少なからず存在する。今後はこれにも気をつけなければならない。 倦まず
う ま ず

弛まず
た ゆ ま ず

という言葉を胸に刻んで、今後のワイズ活動に邁進したいと思う。  

 

 



 

第１例会 「京都部部会準備例会」       ８月１０日(木曜日) 

 

8 月 10 日ウェスティン都ホテル京都で 8 月第 1 例会が行われました。  

今回の例会は第 22 回京都部部会準備例会で京都部部会が行われる場所でディナーの試食、

下見、リハーサルの為いつもと違う場所で行われました。  

当日は雨、 10 日、盆休みの連休前が重なり会場に行くまでにいくつもの渋滞と重なり大変

な思いをしました。ホテルも広く、会場が分からずさまよってしまいました。決められた

日にちで、同じ会場で同じ時間に例会を行う大切さが分かりました。  

部会のリハーサルではまず実行委員長の熱い思いが語られ、次に委員長からメンバー一

人ひとりに担当役割が発表され、メンバーに緊張感が走った瞬間でした。  

 チームの目的達成のためメンバーの努力をより効果的に協働させる手段として大切なこ

ととして①目的とビジョンの共有②価値の共有③情報の共有④指導、管理系統の存在と機

能⑤役割責任の存在と相互理解⑥メンバーケア行動（お互いがサポートしあう）が大切で

あると言われています。  

京都 ZERO クラブの京都部部会委員の構成は全てを兼ね備えていると実感しました。  

当日成功するイメージしかありません。皆さんで“ All Hands on Deck  !  ”しましょう。  
 

熊 本 祐 滉  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「深夜２時まで！部会実行委員会役員打合せ」  



 

第２例会 「京都トゥービークラブ 20周年記念例会」       ８月２６日(土曜日) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

8 月 26 日ＡＮＡクラウン

プラザホテルで盛大に行わ

れました。約 200 名もの参

加。 ZERO は振替例会で、 14

名参加しました。  

Tobe らしくクールな周年

記念例会でした。沖縄を意識

したのか、かりゆしもどきの

ユニホームでのお迎えに始

まり、 FM ブースからのプロ

DJ の司会、沖縄クラブとの

DBC 締結式、その後の懇親会

では、沖縄クラブの三線（？）

でのライブで、全員総立ちで

の盆踊り（ちゃうな～、何踊

り？）等々、さすが盛り上げ

上手な親クラブでした。  

2 次会はライブハウスで

の、恒例 ToBe サクセション

の演奏でしたが、飛び入りの

ドラマーや歌手がいて、新バ

ンド結成も出来そうな勢い

でした。 いい周年例会でし

た。  

ps. DBC 先の参加メンバー

にも、同じ記念 T シャツを、

着てもらうのは、いいアイデ

アでしたね。参考になります

ね。    

井上晴雄  



 

ＣＳ・ファンド事業「北山ゆかた祭り」     ８月５日(土曜日) 

 

8月 5日、北山陶板名画の庭にて北山街のイベント「北山ゆかた祭り」をサポートする事業に参加してきました。 

風鈴の絵付け、ヨーヨー釣り、スーパーボールすくい、輪投げ、射的と子どもが喜ぶ出し物が沢山あ

り朝から大盛況でした。 

ZERO クラブは風鈴の絵付け以外全てを請け負い、さらにドリンク販売も行い、全員汗だくで頑張りま

した。 

大盛況すぎて風鈴が僅か 30 分で無くなるほどでした。  

来場してくれた子どもたちはみんなすごく楽しそうにしてくれていたのでやりがいはありました。  

このイベント自体が今年初めての試みだったので、手探りで北山街の方々と相談しながらの準備

をし、出来れば毎年の恒例行事に出来たらいいなとみんなで思っていましたが、最終は連携もう

まく行き来年も出来そうな雰囲気で終われたのはなにより良かったと思っています。  

これからも心温まる活動をしていけたらいいですね！  

8 月は事業目白押しでメンバーもバタバタと頑張っているのでお疲れだと思います。  

熱い夏ですが頑張っていきましょー！  
 

岸田  靖司  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｙサ事業「 みんなでやってみよう」          ８月６日(日曜日) 

 

昨今、視覚障がい者の方の駅ホームからの転落事故など悲しいニュースが流れる中、京

都 YMCA では、「視覚障がい者の方にどうやって声をかけたらいいのか」、「どうやってお手

伝いをすればいいのか」を広く知っていただく目的で市民体験会を実施しました。  

長年にわたり三条 YMCA 会館の中でも実施していましたが、今回はゼスト御池地下街の広

場をお借りして８月６日に実施しました。準備段階ではどれくらい来ていただけるだろう

か心配もしていました。しかし、蓋をあければ３４名の参加者に加えて、運営ボランティ

アには視覚障がい者の当事者の方も含めて２７名も活躍され、広場で行ったことから通行

人の方にもご覧いただけるなど有意義な会になったと思います。「何も知らなかったら何も

できない。こうやって体験できて良かった。」との声もいただきました。少しでもこれを機

会に助け合う気持ちが広がればと思います。  
 

宇佐美賢一  

 

 

 
 

 

 



 

ＣＳ事業  「京都府立医大附属病院大文字送り火鑑賞会」   ８月１６日(水曜日) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ファンド事業 「こぐま上野保育園夏祭り」       ８月２６日(土曜日) 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月に入会しました宮口彰治です。  

 ８月１６日「京都府立医大附属病院大文

字送り火鑑賞会」に参加させていただきま

した。何もかも初めてで正直何をしていい

のかも迷う中いくつかのアトラクションが

ありましたが電車を走らせるコーナーのお

手伝いをしていました。 

子供たちが順番にやってきました「ドキド

キ」。自分で操縦(動かす)する事が出来る子

や、車いすから降りられない子、どんな障

害があるのか分からない子供たちを京都

YMCA や病院のスタッフのみなさんのサポ

ート方法を見て知ることで声をかけやすく

なりました。 

気が付けば自然と体が動いて、自分も楽し

んでいることに気が付きました。  

最後に送り火見たかったです。  

スタッフのみなさんお疲れ様でした。  
 

   宮口彰治 

 

８月２６日(土)こぐま保育園の夏祭り

が行われ参加してきました。 ZERO クラ

ブからは朝早くから唐揚げ、ポップコ

ーン、焼きそば、スマートボールその

他数多くのブースを参加メンバーが忙

しく出店準備をし、１０時３０分の開

会を待ちました。 

始まる前からボツボツと来場があり、

時間の経過とともに来場者が増え、私

は屋外でヨーヨー釣りのコーナーを佐

古田ワイズの娘さんのひかりちゃんと

担当しましたが子供たちに人気があ

り、釣り上げる金具が足りなくなり途

中から金具に紙縒りをつける作業に没

頭することに・・・ 佐古田ワイズの

娘さんのひかりちゃんの頑張りもあり

完売しました。  

他のコーナーは屋内にあり暑さと忙

しさで汗だくの中メンバーが奮闘し、

そのお蔭で順調な売り上げが出来まし

た。みなさんご苦労様でした。 

子供たちの笑顔や歓声に癒されるイ

ベントでした。 
 

奥村 悟 

 



 

強 調 月 間  

M e n e t t e s  

中道京子 メネット事業主任（神戸） 

  

各クラブでメネット例会を企画し、メネットの参加を促しましょう。国内プロジェクト

への理解を深めましょう！  

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ８ 月 例 会 出 席      

 
  
 

第 1 例会  第 2 例会  

メンバー  

メネット  

コメット  

ゲスト  

20/24 名  

0 名  

0 名  

1 名  

15/24 名  

0 名  

0 名  

0 名  

月間出席者     月間出席率  

23/24 名         95.83％  

 T O F・

C S・ F F  
 

TOF    0 pt 

C S          0 pt 

F F          0 pt 

  ニ コ ニ コ  
 

８月  6,000 円  

累計  19,000 円  

 

８月 119,946円 

累計 200,621円   

 

１ ． 世 界 こ ど も 広 場 2 0 1 7  

 子 ど も 達 が 京 都 Ｙ Ｍ Ｃ Ａ 日 本 語 科 の 留 学 生 と 楽 し く 交 流 し な が ら 異 文 化 を 知 り 、 世 界 へ の 興

味 を 広 げ る き っ か け と な る よ う な 、 多 文 化 共 生 ワ ー ク シ ョ ッ プ 「 世 界 子 ど も 広 場 」 を 開 催 し ま

す 。 外 国 に ル ー ツ を 持 つ お 子 さ ま も 大 歓 迎 で す 。  

受 付 期 間 ：  ９ 月 １ ６ 日 （ 土 ） 午 後 ２ 時 ～ ４ 時  

場   所 ：  京 都 Ｙ Ｍ Ｃ Ａ  

対   象 ：  小 学 生 （ 定 員 ２ ５ 名 ）  

参  加  費 ：  ５ ０ ０ 円  

お 問 合 せ ：  京 都 Ｙ Ｍ Ｃ Ａ （ 担 当 ： 關 ）  

      （ Ｔ Ｅ Ｌ ） ０ ７ ５ － ２ ３ １ － ４ ３ ８ ８ ／ （ Ｅ - m a i l） k o k u s a i @ k y o t o y m c a . o r g  

２ ． 三 条 本 館 耐 震 工 事 に 伴 う 会 館 使 用 に つ い て  

 三 条 本 館 は 新 耐 震 基 準 に 合 わ せ る た め の 耐 震 補 強 工 事 を 実 施 い た し ま す 。 皆 様 に 引 き 続 き 安

心 し て 会 館 を ご 利 用 い た だ く た め に 、 ま た 、 ２ ０ １ ８ 年 度 新 設 の 認 可 保 育 所 を 子 ど も た ち に と

っ て 安 全 な 成 長 の 場 に す る た め の 取 り 組 み で す の で 、 ご 理 解 く だ さ い ま す よ う お 願 い 申 し あ げ

ま す 。  

 工 事 期 間 中 は 、 下 記 の 通 り ２ 階 ・ ３ 階 会 議 室 が 使 用 で き な く な り 、 皆 様 に は ご 不 便 を お か け

い た し ま す が 、 可 能 な 限 り 早 期 に 工 事 を 終 え ら れ る よ う 進 め て 参 り ま す の で 、 何 卒 ご 理 解 と ご

協 力 の ほ ど よ ろ し く お 願 い 申 し あ げ ま す 。  

耐 震 補 強 工 事 時 期 ：  ２ ０ １ ７ 年 １ ０ 月 か ら １ ２ 月 末 ま で  

※ ２ ０ １ ８ 年 １ 月 中 の 使 用 再 開 を 予 定 し て お り ま す が 、い つ か ら ご 利 用 い た だ け る か に つ い

て は 、 決 ま り 次 第 ご 連 絡 い た し ま す 。  

※ 工 事 期 間 中 は 、 京 都 Ｙ Ｍ Ｃ Ａ 本 部 お よ び 専 門 学 校 も 仮 事 務 所 ・ 仮 校 舎 に 移 転 い た し ま す 。 

お 問 合 せ ：  京 都 Ｙ Ｍ Ｃ Ａ （ Ｔ Ｅ Ｌ ： ０ ７ ５ － ２ ３ １ － ４ ３ ８ ８ ）   

３ .２ ０ １ ８ 年 度 開 設 保 育 所  職 員 募 集  

 ２ ０ １ ８ 年 度 開 設 に 向 け て 準 備 を 進 め て い る 保 育 所 の 職 員（ 保 育 士 、栄 養 士 、調 理 員 ）を 募

集 し て お り ま す 。  

 京 都 Ｙ Ｍ Ｃ Ａ ホ ー ム ペ ー ジ （ h t t p : / / w w w . k y o t o y m c a . o r . j p /） の 募 集 要 項 を ご 覧 い た だ き 、

お 知 り 合 い の 方 な ど に ぜ ひ お 声 掛 け を お 願 い い た し ま す 。  

◎ 採 用 説 明 会  

    日   時 ：  ９ 月 ９ 日 （ 土 ） 午 後 ２ 時 ３ ０ 分 ～  

    会   場 ：  京 都 Ｙ Ｍ Ｃ Ａ 三 条 本 館  

お 申 込 み ： 説明会に参加される方は事前にお電話またはメールにてお名前・連絡先をお知らせください。 

お申込み・お問合せ先： 京都ＹＭＣＡ 本部総務（担当：加藤、浅井）  

   （ Ｔ Ｅ Ｌ ： ０ ７ ５ － ２ ３ １ － ４ ３ ８ ８ ／ Ｅ - m a i l： k y o t o @ y m c a j a p a n . o r g）  
 

H A P P Y  B I R T H D A Y  
       

９月  ７日   松浦光宏  

９月１１日   澤井美智子  

９月２８日   加藤俊明     

   

     YMCAN E W S  

N E W S  

 

フ ァ ン ド  

 

mailto:kyoto@ymcajapan.org


 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

   

Z E R O エ ン ブ レ ム  

3 , 0 0 0 円  

  

メ

                             

 

 

 

 

 

 

気 学 ワ ン ポ イ ン ト 」     

熊 本 祐 滉  

 

9 月に入りました。今年一番大切な月です。自分に何が来るか（与えられるか）覚

えておくといいと思います。自分に足りない物、次の壁、人の為に動くこと、目標

達成、など人によって様々です、考え方を変えると何が自分にとって必要とされて

いるか分かります。 10 月からは来年の気が少しずつ始まります。今年やり残してい

ることを終わらせ、来年に向って準備を始めていく時期になります。ここで一度、

自分自身を問う時間を大切にしてほしいと思います。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

。 

京都部部会を機に 
クラブユニフォーム 
グッズができました。 
メンバーの必需品で 
す♪ 
 

ZERO クラブ ９月のファンド商品   

 

 
 

 

 

 

編 集 後 記  
 

 奧 村  悟  

 

 盛夏もすぎ、日 に日に 秋が感 じ られるよ うになり いよい よ食欲 の秋の到 来

ですね、食べすぎ注意！  

９月号もみなさんのご協力のおかげで 発行することが出来ました、次号もよ

ろしくお願いします。  

 

 

 

鳥取産 梨(新星)  

1 箱(5kg、約 10～12 個)3,500 円 

1 袋(5 個)2,000 円 

2 個 900 円  

日本全国でも生産量が少ない！
なかなか売っていない「りんご
梨」とも呼ばれる珍しい梨です。
サクサクとした  歯ごたえのある
肉質  で果汁が多く、甘味が多く  
酸味がほとんど無いので  食べや
すくリンゴの様な形のおいしい
梨です。  

 

 

天引の平飼い卵 1パック（10個）350円    

ZERO クラブ定番、飼料にこだわって育  

てた天引の平飼い卵です。濃厚な味わ  

いでとてもおいしいですよ！  

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Club Office:京都 YMCA三条本館 〒615-8083京都市中京区三条柳馬場 TEL075(231)4388 問合せ先 shoki@zeroclub.org 

 

mailto:問合せ先shoki@zeroclub.org

